
Ⅰ．　 日時　平成29年10月18日（水）　13時30分～１４時47分

Ⅱ． 平成29年度第５回経済学研究科教授会(1)　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ 議事

◎審議事項

１． 平成３０年度授業計画の基本方針（案）について

教務委員より資料に基づいて説明があり、審議を行った。中級マクロ経済学・中級ミクロ経済学につ
いては、原案通り前後期にそれぞれ開講し、演習(1単位）は廃止するが、再履修学生のために開講
する授業は演習形式で実施し、ポスドクによる実施も可（ただし試験問題は元の授業の担当教員が
作成する）とすることとした。

２． 平成２９年度授業計画の一部変更について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

３． 博士論文の審査委員変更について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

４． 研究生外国人留学生募集要項（４月受入）について

選抜委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

５． 平成29年度（後期）ティーチング・アシスタント等の実施計画について

教務委員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。TAの配置については前
年度の状況等も勘案し、標準の配置(2単位科目45時間・4単位科目90時間）で対応が難しいと思わ
れる場合は、当初計画にて予め申請するよう依頼があった。

６． 研究生の退学について

学生委員より資料に基づいて説明があり、審議の後、原案通り承認した。

◎報告事項

１． 運営会議について

10月18日（水）開催の運営会議について、研究科長より報告があった。

(1) ２０１８年度ダブルディグリープログラム推薦入学試験合格者の判定について

(2) 課程博士論文提出予定者の公開セミナーの結果について

(3) 平成２９年度学力試験の合格者について

(4) 平成２９年度前期学力試験指定授業科目の合格者について

(5) 外国語試験指定授業科目等による外国語試験の認定について

(6) 前期課程社会人特別選抜入学者の長期履修申請（期間変更）について

(7) 学生の既修得単位の認定について

(8) 平成２９年度特別聴講学生の受入辞退について

(9) 学生の休学について

(10) 学生の復学について

２． 国際教育総合センタープログラムコーディネート部門 月次報告

担当教授より資料に基づいて報告があった。
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３． その他

(1) 研究生による論文の大量ダウンロードについて

附属図書館長より、研究生による論文の大量ダウンロードについて報告があり、ルールの厳守につ
いて、学生・研究生等への周知依頼があった。

(2) 国際交流室の開室について

研究科長より、10月から国際交流室を開室した旨、改めて報告があった。

以上



Ⅰ．　 日時　平成29年10月18日（水）　14時55分～１５時45分

Ⅱ． 平成29年度第５回経済学研究科教授会(２)　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ 議事

◎審議事項

１． 執行部委員の選出について

研究科長から平成30年度執行部委員（選抜委員、学生委員、副教務委員）の推薦があり、投票し
た結果、次期執行部委員を選出した。

２． 平成30年度監査委員・会計委員の選出について

(1) 監査委員

次期研究科長から推薦の提案があり、審議の結果、同教授を選出した。

(2) 会計委員

次期研究科長から推薦の提案があり、投票の結果、同教授を選出した。

３． 神戸大学大学院経済学研究科功労者候補者の推薦について

副研究科長及び各推薦者から説明があり、審議の結果、原案通り1名を経済学研究科功労者とし
て表彰することを承認した。

４． 神戸大学大学院経済学研究科副研究科長に関する内規等の改正等について

(1) 内規等の改正について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(2) 指名による副研究科長の配置について

研究科長から11月16日付で指名による副研究科長（大学院改革、国際交流関係担当）1名の指名
があり、審議の結果、原案通り承認した。

５． 新規受入予定寄附金の運営要項（案）について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

６． 神戸大学長期ビジョン実現に向けた各部局等年次計画の進捗状況について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

７． 非常勤講師の応嘱について

研究科長から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

８． ディプロマポリシー及びカリキュラムポリシー（英文）について

評議員から資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

◎報告事項

１． 運営会議について

9月1日（金）開催の運営会議について、審議事項・報告事項はなかった旨報告があった。
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２． KUIDへの入力について

研究科長から業績等の入力について依頼があった。また、附属図書館長より、学術成果リポジトリ
（Kernel)への登録について依頼があった。

３． ホームカミングデイについて

研究科長から参加について依頼があった。

４． 奨学寄付金の受入れについて

研究科長から資料に基づいて報告があった。

５． 各種委員会報告

学内各種委員会について資料に基づいて報告があった。

以上


